
GP-RIM-0046/2025

Sorocaba, 15 de fevereiro de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0041/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Alexandre Luiz Corrêa e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações detalhadas

em relação ao andamento da Clinica Veterinária “Meu Pet”, informamos a Vossa Excelência,

conforme esclarecimentos da Secretaria do Meio Ambiente, Proteção e Bem-Estar Animal:

1) Não.  A  operacionalização  do  Hospital  Veterinário  Municipal  se  dará

através de celebração de ajuste com entidades privadas sem fins lucrativos.

2) Através de O.S.

3-a) Será um Hospital Municipal Veterinário (HVM). Serão disponibilizados

para os animais atendidos os principais exames para diagnosticar doenças. 

3-b) Sim.  Serão  disponibilizados  os  principais  exames  para  diagnosticar

doenças. 

3-c) Sim.

3-d) Sim, em casos de emergência. 

3-e) O Hospital Veterinário Municipal atenderá cães e gatos. 

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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